

Isla Mágica

Sevilla, 28 de Junio de 2022

NOTA INFORMATIVA

ISLA MÁGICA CELEBRA HOY SU 25 ANIVERSARIO

A lo largo del día se sucederán las celebraciones en el parque para conmemorar tan señalada efeméride

Isla Mágica, que fue inaugurada por su majestad el **Rey D. Juan Carlos, el 28 de Junio de 1997**, cumple hoy 25 años.

Para celebrar esta efeméride tan importante para el parque, Isla Mágica ha contado con la presencia de **D. Fco. Javier Páez Vélez-Bracho, Teniente de Alcalde y Delegado de Economía, Comercio y Turismo** del Ayuntamiento de Sevilla, que ha venido a seguir apoyando a esta empresa que genera tanta riqueza para la ciudad de Sevilla desde 1997.

Al ritmo de “**Cumpleaños Feliz**” cantada por un coro de Gospel de Oakland y acompañado de Guillermo Cruz, Director de Isla Mágica así como de todos los personajes del parque, el Teniente de Alcalde ha soplado las velas de una gran tarta que simboliza toda la ilusión que han puesto los empleados de Isla Mágica durante estos 25 años para que el parque sea en nuestros días un referente en el sector del ocio en España.

En estos veinticinco años, este gran espacio de ocio en Andalucía ha experimentado una gran transformación, desde el esfuerzo que significó su gestación y puesta en servicio en el año 1997 con una inversión de **100 millones de euros**, hasta la progresiva adaptación a las condiciones reales de mercado, operativas y financieras, todo ello con el apoyo de muchas Instituciones, clientes, empresas colaboradoras y de los trabajadores del Parque, que han hecho posible que Isla Mágica pueda celebrar su 25º Aniversario como un producto de ocio consolidado y con una esperanza fundamentada en un futuro de viabilidad.

Isla Mágica pertenece al grupo francés especializado en la gestión de parques de ocio y recreo, **Looping Group**, que comenzó a gestionar el parque en 2013. Desde ese momento el parque ha experimentado cambios sustanciales ya que se han ido acometiendo grandes inversiones a lo largo de estos últimos años, entre las que podemos destacar **Agua Mágica**, el área acuática de Isla Mágica que supuso un revulsivo para el producto y que ha generado desde entonces un incremento de las visitas, sobre todo en el periodo estival, al parque temático.

Tras unos años duros para el sector del ocio en general y el sector de los parques temáticos en particular debido a la pandemia, Isla Mágica luce más bonita que nunca y sus calles están llenas de sus alegres personajes y del público que tanto disfruta de ellos,

Después de veinticinco años Isla Mágica sigue mirando al futuro con grandes proyectos que sigan consolidando al Parque Temático como un importante destino turístico, a nivel nacional y de países limítrofes para seguir cumpliendo muchos más años como el gran Parque Temático del Sur de España.

HITOS ISLA MÁGICA 1997-2022

-Isla Mágica recibirá esta temporada a su visitante **21 millones**. De todas estas visitas casi **2 millones** han sido de **escolares** que han visitado el parque con su colegio o instituto.

- El público infantil tiene un peso importante en Isla Mágica recibiendo cada año más de **200.000 visitas de niños entre 0 y 4 años** (acceden gratuitamente), lo que supone casi **5,5 millones de visitas** durante estos veinticinco años.

-Isla Mágica es una realidad muy presente en la ciudad de Sevilla, prueba de ello, es que a lo largo de veinticinco años se ha conseguido fidelizar aproximadamente a **410.000 sevillanos** de todas las edades, que han formado parte de la “familia” de Isla Mágica comprando el **pase de temporada** e incorporando así al Parque Temático en su planificación de ocio familiar.

-Isla Mágica se ha convertido en un peso importante que añadir a la balanza económica sevillana, ya que en estos veinticinco años ha generado en ingresos para la ciudad de Sevilla un total de **2.400 millones de euros**.

-Asimismo el Parque Temático ha conseguido que visiten la ciudad de Sevilla casi **13 millones de “no sevillanos”**, y estos a su vez hicieron 9 millones de **pernoctaciones** en hoteles de la ciudad.

-En cuanto al empleo Isla Mágica genera **al año medio millón de horas de trabajo**, tanto en empleo propio (**450 personas en temporada de verano**) como en empleo de empresas colaboradoras en el Parque (más de **200 personas** en los servicios externalizados).

-Isla Mágica ha sido visitada por personalidades del mundo de la política, de la televisión, del deporte, del cine y el teatro etc. Algunas de las personas que han visitado el Parque Temático han sido; **SSMM El Rey Don Juan Carlos**, que inauguró el Parque en 1997, la Duquesa de Alba, Manuel Chaves, Alfredo Sánchez Monteseirín, Soledad Becerril, Juan Ignacio Zoido; Juan Espadas, Ana Rosa Quintana, Rosa Villacastin , Susana Griso, Raquel Revuelta, Paco Tous, Manu Sánchez, Lina Morgan, Carmen Sevilla, Cristina Hoyos, María Jimenez, Los Morancos; personajes internacionales como George Lucas o Tom Cruise y Katie Holmes; deportistas como Kanouté, Sergio Scariolo, Roque Santa Cruz y equipos de Fútbol al completo como el SFC que ha traído al parque sus últimas dos copas conseguidas en Europa. Asimismo, han visitado el parque las dos copas de Europa y la Copa del Mundo conseguidas por la Selección Española de Fútbol.

Isla Mágica ha servido de plató de cine y televisión en numerosas ocasiones. Se han rodado dos películas “**Menos es Más**” de Elsa Pataky y Sergio Pérez – Mencheta y “**La Banda en la Isla de la Magia**”, con los presentadores de La Banda y Mercedes Hoyos.

También se han grabado programas de televisión de todas las cadenas;” España Directo”, “ Las mañanas de la 1” de TVE, “ Veo Veo” y “ Galas de la Chica del Verano de Tele 5”; “Galas del Verano”, “ Viaje al Sur”, “ Los Reporteros”, “ 75 min”, “ Galas de Andalucía”, “ Animales en Familia” “Tecnópolis” “ Salud al Día”, “ La Banda”, “ La Respuesta está en la Historia” “ Moranquisimos” “Que Buen Puntito”, “ Andalucía Directo”, “ La Bascula”, “ Menuda Noche”, “Se llama Copla”, “ Todo tiene arreglo”, de Canal Sur; “ Ankawa”, “Esta Casa es una Ruina” y “ Ven a cenar conmigo” de Antena 3, “ La Charca Pirata” de Disney Channel etc.

Se han rodado spots de televisión y se han realizado innumerables desconexiones para programas de televisión e informativos de todas las cadenas; programas de radio etc.

Muchos grandes actores del panorama nacional han pasado por Isla Mágica triunfando primero en el parque y ahora fuera de él. Algunos de ellos son: Paco Tous, Alex O’Dogherty, Jesús Olmedo, Julián Villagrán, Victor Carretero, Rosario Pardo, Anibal Soto, Cuca Escribano, Miguel Alcívar, Paco Candela, Selu Nieto, Alberto López, Javier Mora, Teresa Cruz y muchos más.

-En el área de **Eventos y Celebraciones**, Isla Mágica se ha consolidado como lugar idóneo para la celebración de cualquier tipo de evento, cumpleaños, comuniones, bodas, celebraciones familiares, fiestas temáticas, etc., así como presentaciones de productos y Días de Empresas y asociaciones.